



Minimizan diputados del PT hackeo a SEDENA; exhibe a AMLO y su gobierno la oposición

En la Cámara de Diputados, integrantes de la mayoría y la oposición reaccionaron al hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la extracción de información delicada de esa dependencia, alusiva entre otros asuntos, a la salud del Presidente de la República.

Por otro lado, Congresistas del Partido del Trabajo (PT), aliados en el bloque mayoritario en el recinto primero pusieron en duda la veracidad

de los datos confirmados por el propio Primer Mandatario e incluso calificaron la filtración a medios de comunicación como un “invento” para criticar al Gobierno Federal. El vicecoordinador de la bancada petista, Gerardo Fernández, y la diputada Lilia Aguilar, primero manifestaron su incredulidad sobre la información confidencial extraída por los “hactivistas” del colectivo identificado como “Guacamaya”.

Posteriormente, después de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador confirmara el ataque cibernético y la veracidad de la información difundida restaron importancia al hecho. Centraron críticas en los medios de comunicación que dieron a conocer la situación e incluso cuestionaron que la información divulgada, sólo se centre en el actual Ejecutivo Federal y no en sucesos registrados en gobiernos pasados “Dice @CarlosLoret que el “más grande hackeo en la historia de México” y solo se filtró información sobre la salud de nuestro querido Presidente. ¡La oposición ya no sabe ni que inventar!”, expresó la diputada Aguilar Gil, en su cuenta en Twitter, @liliaaguilarmx.

“Curioso que los hackers de la #SEDENA solo obtuvieron información del Presidente @lopezobrador_ y no de todas las atrocidades que se cometieron años atrás. Pensaron que el gobierno estaría furioso por la filtración, pero se quedaron con las ganas. ¡El que nada debe, nada teme!”, agregó, después de la confirmación de los hechos, en la conferencia mañanera en Palacio Nacional

En tanto, momentos después de la revelación de la infiltración cibernética a SEDENA, el vicecoordinador Noroña optó por arremeter contra comunicadores que destacaron la relevancia y gravedad de la situación. Antes de que el Primer Mandatario admitiera lo sucedido, el legislador lo calificó como “falso”.

